

Zaragozà "persona non grata" pels veïns dels masos de la Partida de Baix, indret on s'ha previst ubicar l'abocador de RTPs.

Plataforma anti-abocador de residus tòxics i perillosos  
Les Coves de Vinromà i la Salzadella  
www.nordecastello.net

### El 7SET (14-04-07)

Junts pel Nostre Poble presentó su lista en Les Coves

Al acto asistieron cerca de 400 personas, entre las que destacaban los alcaldes de Les Coves, Tirig y Torreblanca

Bajo el lema "El nostre poble, la nostra responsabilitat" se presentó en la noche del viernes 13 la candidatura de la agrupación de electores Junts pel Nostre Poble en la pista de la Ravaleta de Les Coves de Vinromà. La lista está encabezada por Jacobo Salvador y el actual portavoz del equipo de gobierno, Gustavo Viol. Este colectivo se presentó como un grupo de personas hijos y nietos de Les Coves unidos "alrededor de una barbaridad macro ambiental" que reúne personas de "todas las sensibilidades".

La candidatura aboga por el diálogo como clave del entendimiento, el consenso y se manifiesta "en contra del pensamiento único". La lista abandera la participación ciudadana y "los ciudadanos con criterio propio".

Asimismo, adelantaron que ya cuentan con un programa electoral, que será presentado el próximo mes de mayo. En el mismo, a pesar de que la oposición al vertedero de residuos tóxicos y peligrosos es una parte importante del mismo, se contemplan aspectos de servicios necesarios, industria, bienestar social o educación.

También manifestaron que es posible un progreso económico con la ayuda de todo el pueblo.

En su intervención, Gustavo Viol quiso agradecer la renuncia por parte del PSOE local a presentar una lista en las municipales, en defensa de los intereses del pueblo por encima de los intereses partidistas.



### Les Coves presentó al JNP, encabezado por el presidente de la plataforma

DE MEDITERRÁNEO, ESTEFANÍA MOLINER

El nuevo partido de les Coves de Vinromà creado para hacer frente al Partido Popular en las próximas elecciones, Junts pel Nostre Poble (JNP) presentó su candidatura, que estará encabezada por el presidente de la plataforma anti-vertedero de residuos tóxicos y peligrosos de les Coves--la Salzadella, Jacobo Salvador.

El exconcejal del PSOE --que no presentará lista--, Gustavo Viol, es el número dos y el resto de la lista, confeccionada con gente joven y del municipio, la forman los siguientes nombres: Juan José Sales, Fani Montull, Héctor Ripollés, Carmen Muñoz, César Villalonga, Yolanda Prats, Antonio Sancho, Águeda Ferreres, Fernando Sánchez y Alicia Villalonga. Los pilares básicos de su programa electoral versan en impedir la construcción del vertedero respaldado por el candidato del Partido Popular para el 27 de mayo, Miguel Zaragoza.

Viol pasará a formar parte de la candidatura del nuevo partido. Así lo confirmó el propio Viol, quien reconoció que la decisión socialista se debe "a un acto de responsabilidad para unificar fuerzas y hacer frente al Partido Popular en las próximas elecciones, que esperamos ganar". Todo, tras la moción de censura propiciada por la construcción de un vertedero de residuos tóxicos y peligrosos en el municipio que terminó con la salida del popular Miguel Zaragoza, que fue sustituido por el tráfuga popular, Leoncio Marín. La nueva formación nace avalada por los miembros de la plataforma anti-vertedero y, además de Viol, contará con el apoyo de personas afines a los socialistas y también a los populares. Y es que, como ha podido saber Mediterráneo, un sector de vecinos vinculado estrechamente a los populares --entre los que se encuentran dirigentes históricos--, apoyan igualmente a esta agrupación de electores, desmarcándose por completo de la línea del candidato popular, Miguel Zaragoza.

### Levante PROTESTA CIUDADANA

Una película recoge el resurgir del movimiento cívico del medio rural. La oposición a los vertederos tóxicos se inició hace un año

Ramón Pardo, Castelló

Un documental recoge la revitalización, hace un año, del movimiento cívico en los municipios del interior de Castelló que se organizaron en plataformas cívicas para oponerse a la construcción en sus términos de varios vertederos de tratamiento de residuos tóxicos y peligrosos. "Una lluita contra els abocadors" fue proyectada anteanoche en les Coves de Vinromà y el próximo día 12 de mayo